Informé la PJDF que hoy resolverá la situación de los presuntos secuestradores de Beatriz Madero

Fernando Ramírez de Aguilar L.

Mientras la División de Investigaciones para la Prevención de la Delincuencia (DIPD) reiteró aver que el caso del secuestro de la licenciada Beatriz Madero Garza no ha concluido y que "todavía están sujetas a investigación ocho personas", la Procuraduría de Justicia del Distrito Federal informó que continúa integrando la averiguación previa orembn: SC/7439/981, y que será hasta hoy cuando podrá consignar o dejar en libertad a las seis personas presuntamente involucradas que tiene a su disposi-

El coronel Francisco
Sahagún Baca, director de la
DIPD, dijo que un grupo especial de agentes continúa trabajando en el caso y que los menores de edad y las mujeres
— 14— fueron puestos a disposición de la Secretaría de Gobernación.

En los separos de la propia DIPD se encuentran todavía ocho personas, mientras que en los de la Policía Judicial del DF se hallan Roberto Guevera de la Serna, Julio Santucho Juárez, Ariel Italo Morán, Angelo Fortum Zoca (Giovanni Rosa), Ramón Antonio de Beglia y Armando Navarrete Cornejo, este último de nacionalidad mexicana.

Ayer el señor Alfonso Hernández, de la agencia central del Ministerio Público, informó que los detenidos estaban ratificando o modificando las declaraciones que habían hecho a la Dirección Federal de Seguridad y a la División de Investigaciones y que tenía instrucciones de no permitir que los detenidos habiaran con familiares y periodistas

La Dirección General de Averiguaciones Previas de la Procuraduría del Distrito Federal se negó a informar del resultado de la investigación, pero se sabe que a los seis arrestados se les acusa de secuestro, asalto y robo.

La licenciada en administración de empresas Beatriz Madero Garza no se presentó ante el agente del Ministerio Público del Sector Central a ratificar sus declaraciones en torno al plagio de que fue objeto y porende no ha vuelto a señalar a los seis detenidos como sus secuestradores.

La Procuradurfa resolverá hoy la situación jurídica de los arrestados hasta que no se concluyera con la averiguación.

UNOIMASIUNO

Externó la UAS su apoyo a Roberto Guevara de la Serna

La representación de la Universidad Autónoma de Sinaloa en la ciudad de México hizo ayer pública su decisión de apoyar a Roberto Guevara de la Serna — hermano del Che Guevara presuntamente implicado en el secuestro de la sobrina del candidato del PAN a la Presidencia — , "pera demostrar su inocencia".

El comunicado, firmado por el encargado de la representación de esa casa de estudios, Félix Goded, considera que "para quienes hemos laborado conjuntamente con Roberto Guevara, demostrándonos siempre su gran responsabilidad en el trabajo, y hemos conocido su actividad cotidiana, no nos es posible aceptar su culpabilidad".

Por lo cual la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS) "patentiza la calidad moral y política del compañero y rechaza las imputaciones hechas por los cuerpos policiacos, de los que sí dudamos".

Asimismo, se especifica que "el pasado martes 27 de octubre, utilizando las ilegales formas ya inherentes a las corporaciones policiacas de nuestro país, fue secuestrado Guevara, de nacionalidad argentina, asilado en México y que trabaja en esta representación".

Además se menciona que "en estos días se ha venido conformando un marco justificativo para intensificar una escalada macartista en nuestro país".

Finalmente, se responsabiliza de la integridad física de los detenidos — más de 25 argentinos y un mexicano — "a todas y cada una de las corporaciones policiacas, y condenamos sus métodos represivos ilegales".

Por otra parte, en asamblea conjunta los partidos Comunista Mexicano, del Pueblo Mexicano y Socialista Revolucionario, así como los movimientos de Acción y Unidad Socialista y de Acción Popular se proriunciaron contra "la provocación reaccionaria" proveniente de los sectores más proimperialistas y fascistoides de los cuerpos policiacos del país en colusión con los representantes de la tiranía argentina, mismos que están actuando en contra del Partido Revolucionario de los Trabajadores de aquella nación y de "dos de sua más destacados dirigentes: Roberto Guevara de la Serna y Julio Santucho". Además exigieron la libertad "inmadiata e incondicional" de ambos.

EL DIA

Pide la UAS la libertad de Roberto Guevara de la Serna

Representantes de la Universidad de Sinaloa en México, encabezados por Félix Goded Andreau, responsabilizaron a las corporaciones policiacas del país por la integridad física del colaborador de la mencionada institución. Roberto Guevara de la Serna y su familia, quienes desde el pasado 27 de octubre fueron detenidos "utilizando las formas ilegales ya inherentes a esas corporaciones".

Agregaron que hasta el viernes pasado, se dio a conocer públicamente la detención de estas personas, y la policía presentó a Roberto Guevara de la Serna como el autor intelectual del secuestro de Beatriz Madero: "responsabilidad que categóricamente rechazamos, patentizando la calidad moral y política de nuestro compañero".

Finalmente, exigieron la inmediata libertad de los detenidos a quienes sin bases se les involucra en los hechos delictuosos ya conocidos, y aseguraron que esta acción represiva contra las fuerzas democráticas y revolucionarias, "responde a una escalada macartista de los sectores más reaccionarios del país, que se ha venido expresando en aspectos tan importantes de la política exterior, como el apoyo a la Cuba revolucionaria, y el reciente reconocimiento de los revolucionarios salvadoreños".